

9. Dezember Leo und der Fisch

Kennt ihr Jona und seine Geschichte? Ich kenne kaum eine aufregendere Bibelgeschichte als



die von Jona und dem Fisch. (Jona 2,1) Du kannst Dich ganz bestimmt daran erinnern, dass dieser große Fisch – ein Wal - Jona verschlungen hat und anschließend war er drei ganze Tage in dem Bauch dieses Fisches.

Ein Wahnsinn und fast unglaublich - solch eine Geschichte! Ja und da gibt es etwas Ähnliches – oder wusstest Du, dass dies auch eine Geschichte von Jesus ist? Denn Jesus war auch drei Tage abgetaucht - ganz im Dunklen und ist dann wieder zurück ins Leben gekommen!

Fische haben für Jesus zeitlebens eine wichtige Rolle gespielt, denn Jesus wird nicht nur unzählige Fische mit oder ohne Gräten gegessen haben, sondern auch viele gefangen haben, denn ein Großteil seiner besten Freunde, die Jünger, waren von Beruf Fischer.

Und wenn Du mal nach St. Stephan zur Kirche gehst, kannst Du ein wunderbares Bild aus vielen kleinen Steinen entdecken, die einen Fisch ergeben und die daran erinnern, dass das erste Zeichen oder Symbol für die Christen der Fisch war.

Kann man an Dir, an Deinem Verhalten und an Deinem Leben erkennen, dass auch Du ein Freund, eine Freundin von Jesus bist?